
Entrevista com Irmã Veroni Medeiros –
Páscoa

A Páscoa é uma importante festividade para os cristãos de todo o mundo, em
que se celebra a ressurreição de Jesus Cristo. Todos os anos nos preparamos
para comemorar a Páscoa, essa data especial que nos traz bons sentimentos de
paz e esperança em que celebramos a renovação da vida e o fortalecimento de
nossa fé.

O amor que Jesus devotou a toda a humanidade é o mesmo amor que devemos
ter para com o nosso próximo. Que possamos dedicar nossas ações, seguindo
seus ensinamentos de fraternidade e amizade social, que nasce a partir do amor
ao próximo e nos incentiva a buscar o melhor da vida, sem exclusões, para que
nossas ações dia após dia, na família, na comunidade sejam em busca de
promovermos os mais necessitados, em especial, as crianças e gestantes.

ENTREVISTA COM: Irmã Veroni
Medeiros, Conselheira Provincial da
Congregação das Irmãs Escolares
de Nossa Senhora, e reside
atualmente em Porto Alegre, Rio
Grande do Sul.

A vida de Jesus aqui na terra
certamente não terminou com a sua
morte. Ele ressuscitou. Que sinais
identificam a Sua presença na
comunidade?

Jesus disse que de muitas formas continuaria
presente na comunidade. Disse que toda vez que nos reuníssemos em seu nome,
Ele estaria presente entre nós. Quando se despediu dos discípulos, disse: “Eu
estarei com vocês todos os dias até o fim dos tempos”. Ele se identifica com as
pessoas que mais precisam, com os pobres, com os humildes, com aqueles que



sofrem e pedem ajuda. Encontramos Jesus em todas as crianças que querem ter
mais vida: “Tudo o que fizerdes ao menor dos meus irmãos, a mim o fareis”. Por
isso, Ele continua presente e muito vivo no meio de nós.

Qual é o significado prático da Páscoa no nosso dia a dia?

A Páscoa acontece todos os dias. Cada vez que vencemos uma crise, que
superamos um sinal de morte, que conseguimos vencer o ódio e que praticamos
gestos de bondade, está acontecendo a Páscoa. Em cada atitude de perdão, em
cada mão estendida e nos gestos de solidariedade acontece vida em plenitude. E
isso é Páscoa! Isso é a presença de Jesus Vivo e Ressuscitado, entre nós! A
Páscoa de Jesus acontece sempre que ajudamos as famílias e as orientamos
para educar suas crianças com afeto, cuidado e amor. A Páscoa é a festa da
vida, da luz, do amor de Jesus Ressuscitado. O tempo da Páscoa favorece a
unidade entre as pessoas, a paz entre os povos, a harmonia e o perdão nas
famílias.

As tensões estão em todas as partes. Como transformar
situações de morte em vida?

As tensões podem ser vistas como oportunidades e podem ser resolvidas com o
diálogo. Quando em uma família há diálogo verdadeiro e as pessoas têm a
capacidade de dizer espontaneamente o que cada um pensa, as tensões são
bem resolvidas e acontece um clima de paz e harmonia. A Páscoa é esse tempo
de Vida Nova, de passar da morte para a vida, da tristeza para a alegria.

Como a Campanha da Fraternidade deste ano, que tem
como tema: “Fraternidade e Amizade Social” e como lema:
“Vós sois todos irmãos e irmãs”, pode nos ajudar a sermos
mais amigos, mais irmãos?

Ser irmãos significa caminhar juntos e descobrir como podemos nos ajudar. O
cenário da comunidade é o espaço que acolhe irmãos e irmãs para a partilha do
alimento e da vida. É na partilha do pão que somos irmãos uns dos outros. É na
partilha dos dons que acontece a Páscoa de Jesus.

Como essa Campanha pode nos conduzir à celebração da
Páscoa?

A Fraternidade e a capacidade de sermos irmãos é o que nos ajuda a viver o
significado da Páscoa, em nossa vida. Fazer a passagem da morte para a vida,
das trevas para a luz, nos identifica como irmãos que apreciam a beleza e a força
da vida fraterna, em comunidade. Cada um é chamado a sair do individualismo e
do materialismo para acolher a todos como irmãos e irmãs. Todos pertencemos à
mesma família dos filhos de Deus. Ele Vive no meio de nós e nos convida para
seguir em frente e viver a alegria de amar os irmãos.



Como a Páscoa de Jesus pode ajudar a transformar as
trevas em luz?

As famílias podem conversar com as crianças, mostrando que Jesus é essa luz
que nos ajuda a viver melhor e mais feliz. Falar, na linguagem da criança, quem foi
Jesus, como Ele viveu, o quanto de bem Ele fez e o quanto Ele amava as
crianças, as famílias e queria que todos vivessem como irmãos. Jesus é essa luz
que ilumina todas as pessoas, especialmente aqueles que sofrem e que precisam
de ajuda.

Lembrar que Jesus nos amou tanto que resolveu ficar no meio de nós, sempre
presente. Assim, vamos ensinando as crianças desde pequenas a serem mais
otimistas, mais cheias de esperança, a ter mais fé e saber que Jesus é o
caminho, a verdade e a vida e que caminha conosco.

Quais são os sinais de esperança na Pastoral da Criança?

A Páscoa de Jesus é a Celebração da Vida Nova. É a esperança de dias melhores
para que todas as crianças tenham vida em abundância. Na Pastoral da Criança,
os sinais de esperança vêm pelo acompanhamento nutricional; no aleitamento
materno; na preparação do soro caseiro; nas vacinas; na prevenção das doenças
respiratórias; na alimentação saudável. Os sinais de esperança acontecem
quando a gestante faz um pré-natal bem feito. Todas essas ações trazem mais
vida para a criança, à gestante e às famílias.

(MENSAGEM) Irmã Veneranda da Silva Alencar, membro da
Pastoral da Criança.

Qual é sua mensagem de Páscoa?

Hoje é dia de celebrar. Estamos vivendo um tempo especial: a Páscoa, em que
recordamos a ressurreição de Jesus. É um momento de celebração, mas
também de profunda reflexão que nos ajuda a renovar a fé, a esperança, a
certeza de que tudo pode ser renovado, se acreditarmos nessa vida nova que o
Senhor veio nos trazer. Celebre em sua família e comunidade, partilhando
mensagens de paz e fraternidade. Os líderes da Pastoral da Criança comemoram
a Páscoa sempre, porque cuidam e celebram a vida de nossas crianças. Eu
desejo a você, que me ouve agora, que a luz do Cristo ressuscitado ilumine
sempre o seu caminho. Feliz Páscoa!

(TESTEMUNHO) Participa do nosso programa a Sônia
Maria Furlan Rodrigues Noguero, líder da Pastoral da
Criança da Diocese de Jundiaí, estado de São Paulo.
Qual é a sua mensagem de Páscoa?

Que todos nós, nesse momento de Páscoa, possamos fazer uma reflexão: o que



é que eu tenho feito para que eu viva essa Ressurreição? O que é que eu tenho
feito para que a minha vida seja melhor? E aproveito a oportunidade para desejar
uma Feliz Páscoa a todos.

(MENSAGEM) Padre Ângelo Carlesso, Vigário da Paróquia
São Carlos Borromeo, Curitiba, Paraná.

Antes de mais nada, uma Feliz Páscoa. Páscoa é Vida Nova. Páscoa é passagem.
A passagem da morte para a vida. Por isso, cada vez que eu estendo a mão a
meu irmão, toda vez que eu sou solidário, cada vez que eu me comprometo com
a comunidade, toda vez que eu, por minhas atitudes, semeio vida, a Páscoa está
acontecendo. A ressurreição de Jesus continua a acontecer na Ressurreição de
tantas e tantas pessoas que readquirem a vida, que readquirem a esperança. Por
isso, continue se comprometendo para que todos tenham vida e vida em
abundância.

Esta entrevista é parte do Programa de Rádio Viva a Vida da Pastoral da Criança.
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